

März 2020

19

Mär

[Wertstoffhof und Grünannahmestellen sind bis auf weiteres geschlossen](#)



Verantwortungslosigkeit vieler Bürgerinnen und Bürger lässt keine andere Möglichkeit zu

Gewerbebetriebe können Abfälle, die entsorgt werden müssen, nach Voranmeldung anliefern

Seit Donnerstagvormittag (19. März) ist der Wertstoff der Stadt Dorsten bis auf weiteres geschlossen. Grund ist die Verantwortungslosigkeit vieler Bürgerinnen und Bürger, die den Wertstoffhof trotz eindringlicher Bitten und Aufforderungen aufsuchten, um Abfälle zu entsorgen, deren sofortige Entsorgung nicht zwingend erforderlich ist. Dabei handelte es sich in erster Linie um Gerümpel, das im „ausgebremsten Alltag“ nun ausgemistet worden ist.

[Weiterlesen ... Wertstoffhof und Grünannahmestellen sind bis auf weiteres geschlossen](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

19

Mär

[Schaubild: Halte Abstand](#)



Das Schaubild kann von der städtischen Webseite ww.dorsten.de heruntergeladen werden.

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Mär

[Veranstaltung zum 75. Jahrestag der Bombardierung Dorstens ist abgesagt](#)



Gottesdienste in St. Matthäus und St. Agatha finden statt und sollen live übertragen werden

Collagen, Konzerte, Akrobatik und Gottesdienste – vielseitig und kreativ sind die Aktionen, die Schulen, Heimatvereine, Kirchengemeinden und andere Gruppierungen unter Federführung des Amtes für Schule und Weiterbildung seit mehreren Monaten für die Gedenkveranstaltung am 22. März 2020 zum 75. Jahrestag der Bombardierung der Dorstener Altstadt und Wulfens eingeübt haben. Doch das Corona-Virus hat alle Planungen durchkreuzt: Die Veranstaltung ist als Schutzmaßnahme zur Eindämmung der hohen Infektionsgefahr abgesagt.

[Weiterlesen ... Veranstaltung zum 75. Jahrestag der Bombardierung Dorstens ist abgesagt](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Mär

[Corona-Virus](#)



Bürgermeister Stockhoff fordert Respekt für diejenigen ein, die die Grundversorgung sichern

Die Zeit des Corona-Virus ist für Bürgermeister Tobias Stockhoff auch eine Zeit, in der es unerlässlich ist, mal „Dankeschön“ zu sagen. Am Mittwoch hat sich der Bürgermeister mit einer Videobotschaft an die Frauen und Männer gerichtet, die derzeit unter großen Anstrengungen die Grundversorgung der Dorstener Bürgerinnen und Bürger sicherstellen.

[Weiterlesen ... Corona-Virus](#)

2020 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

18

Mär

[Hinweise für Speisewirtschaften](#)

